

« Je suis autant Dakaroise que Granvillaise »

Les Granvillais du large. Depuis bientôt dix ans, Sandrine Lemare-Boly coordonne des projets humanitaires à Dakar, au Sénégal.



Le départ de Granville

« J'ai quitté la ville après mon baccalauréat, en 1992, pour poursuivre mes études à Caen, où je me suis spécialisée sur le Sénégal. C'est en 1997 que j'y ai posé les pieds pour la première fois, avant de m'y installer en 2006. »

La motivation

« Ce choix de vie s'inscrit dans un parcours universitaire, professionnel et familial. C'est au cours de mes études à Caen que j'ai rencontré l'homme qui est aujourd'hui mon mari et qui est Sénégalais. »

Ma vie aujourd'hui

« Je coordonne des programmes d'ONG. Principalement dans le social et qui touchent à l'enfance. Je milite aussi dans une structure d'accompagnement et de prise en charge des femmes et enfants en grande détresse, dans la banlieue de Dakar, à Guediawaye. »



Sandrine Lemare-Boly à la décharge de Mbeubeuss avec Macoumba Diagne, dans le cadre d'un programme d'éducation à l'environnement.

Ce qui me plaît à Dakar

« Ma vie en général, j'y ai maintenant tous mes repères. À Dakar, je ne suis pas dépaycée car la presque île dakaroise et ses côtes ressemblent tellement à Granville. La mer est un élément naturel avec lequel j'ai un lien viscéral. »

Ce qui me plaît moins

« Difficile de répondre à cette ques-

tion car je suis autant Dakaroise que Granvillaise. Je me considère comme une personne métissée. »

Des contacts avec la cité corsaire

« Un expatrié doit garder un ancrage fort et des racines profondes. Je fais mon maximum pour venir au moins une fois par an à Granville, me ressourcer auprès des miens. »

Ce qui me manque

« Ma famille. Je suis tata depuis peu et j'aurais aimé partager ce moment fort avec ma sœur mais 6 000 kilomètres nous séparent. J'aimerais être plus présente dans ces moments de joie. »

Saint-Pair-sur-Mer

Catherine Tesseron expose à la chapelle Sainte-Anne

« Je suis née à Ducey, mais installée en région parisienne. Depuis mon enfance, je viens en vacances à Saint-Pair où je trouve le plaisir de vivre. La mer me rend heureuse. » Catherine Tesseron plante le décor et peut-être a-t-elle été inspirée par le paysage de notre région... Toujours est-il que « je suis mère de quatre enfants et donc très occupée par la vie de famille. Aussi, afin d'avoir un espace pour moi, je me suis lancée dans la peinture », indique l'artiste. Elle poursuit : « J'observe la nature, les visages, les couleurs. Je réalise très vite les grandes émotions que me procure la peinture et l'expression de ma sensibilité ». Elle conclut : « Aujourd'hui, je commence seulement à vouloir partager mes quelques tableaux et les montrer au public, poussée par mes amis qui m'incitent à partager. »



Catherine Tesseron devant quelques-uns de ses tableaux.

Exposition *Lumières intérieures*, à la chapelle Sainte-Anne, jusqu'au 26 juillet, ouvert tous les jours de 10 h 30 à 18 h 30. Entrée libre.

Match amical Avranches-Saint-Malo

Mercredi 22 juillet, 19 h 30, stade du Croissant. Tarif : Pourtour 2 €, tribune 5 €.

Judo d'été

Jeudi 23 juillet, 10 h à 17 h 30, plage. Animation sur l'aire sablée en face de la salle Michel-Frabolet. Gratuit. Contact : 02 33 50 52 77, contact@saintpairsurmer-tourisme.com, www.saintpairsurmer-tourisme.com

Balade commentée du patrimoine Saint-Pairais

Samedi 25 juillet, 15 h, office de tourisme, 85, rue de Granville. Tarif : 2 €. Réservation avant le 24 juillet. Contact : 02 33 50 52 77, contact@saintpairsurmer-tourisme.com, www.saintpairsurmer-tourisme.com

Subigny

Conseil : une taxe d'aménagement dès le 1^{er} janvier

Le dernier conseil s'est tenu mercredi 8 juillet. Les élus ont abordé différents points.

Frais de fonctionnement des écoles. Le conseil accepte de verser la somme de 5 208,32 € pour treize élèves de l'école publique de La Haye-Pesnel, et 10 184,46 € pour 22 élèves de l'école Saint-Michel.

Fournitures scolaires. Le conseil participe à hauteur de 585 € pour l'école publique de La Haye-Pesnel et 858 € à l'école Saint-Michel.

Taxe d'aménagement. Un devis de 7 457,48 € a été établi pour le déplacement de la canalisation d'eau passant dans la parcelle constructible près de la salle. Celle-ci sera remise au bord de la route. Pour financer cette dépense, le conseil décide de

Méchoui

Dimanche 26 juillet, 12 h 30, le bourg. Méchoui sous les pommiers organisé par le comité des fêtes de Subigny. Ouvert à tous.

La Haye-Pesnel

Amélioration de l'habitat

Permanence mercredi 22 juillet, 9 h à 12 h, 4A, rue de la Libération. Arim pays Normands : conseils personnalisés sur votre projet : avis sur travaux à réaliser, analyse des devis, réalisation de diagnostics, proposition de plan

mettre en place une taxe d'aménagement applicable au 1^{er} janvier 2016, afin de récupérer une partie de cette somme auprès des propriétaires. Le taux sera établi en septembre.

Repas des Cheveux blancs. Il aura lieu dimanche 22 novembre.

Recensement. La commune sera recensée du 21 janvier au 20 février 2016.

Logement. Le logement du presbytère sera libre au 1^{er} octobre.

Saint-Jean-le-Thomas

Concert hautbois et harpe

Classique. 1^{er} partie : musique française du XIX^e et XX^e siècle. 2^e partie : autour de l'opéra. Vendredi 24 juillet, 20 h 30, église Notre-Dame de Lourdes, Donville-les-Bains. Gratuit.

Annonce

Jullouville

37 équipes engagées au tournoi de football de l'été



Une partie des 300 joueurs engagés.

Samedi, s'est déroulé le tournoi annuel de football de l'association sportive Jullouville-Sartilly. Environ 300 joueurs sont venus de Paris, Donville, Carolles et même d'Angleterre, des championnats jeunes et une joueuse féminine de Ligue 2 française !

Répartis en 37 équipes, les rencontres, qui ont débuté à 17 h, se sont conclues à 2 h du matin. « L'ambiance est restée bon enfant, même si l'esprit de compétition restait présent lors de la plupart des rencontres », notent les organisateurs. C'est une équipe locale, composée principalement de jeunes joueurs d'Avranches, qui a gagné la finale sur penalty, 3-2.

« L'équipe de dirigeants et volon-

taires de l'AS Jullouville Sartilly a fait de son mieux pour boucler un budget 2014-2015 difficile. En espérant que la nouvelle saison à venir, la reprise des entraînements jeunes à Sartilly, l'arrivée d'un nouvel entraîneur senior avec de nouveaux joueurs, les nouvelles structures de Sartilly, et la mise aux normes de l'éclairage du stade de Jullouville vont booster le club, ses joueurs, ses dirigeants et ses supporters. »

Peintures sur toiles, scènes de plage

Exposition. Du mardi 21 au dimanche 26 juillet, 10 h à 12 h et 15 h à 19 h, mairie. Gratuit.

Une belle fête à Saint-Michel-des-Loups malgré la pluie

Dimanche, avait lieu la traditionnelle fête de Saint-Michel-des-Loups, organisée par le comité des fêtes.

La pluie n'a pas découragé les visiteurs, qui se sont déplacés nombreux. Ils ont, entre autres, pu s'essayer aux jeux de hasard et d'agilité.



Des jeux étaient proposés.

Donville-les-Bains

Préparez vos déguisements pour la cavalcade



La cavalcade prend ses quartiers samedi 25 juillet.

Depuis 18 ans, la cavalcade d'été donvillaise permet aux aficionados du carnaval granvillais hivernal de faire la fête. « Le carnaval d'été permet aux vacanciers ou touristes de passage de goûter un peu de l'ambiance du grand carnaval de Granville », selon Robert Di-Mascio, président du comité des fêtes.

Dès 21 h, samedi 25 juillet, huit chars vont défiler sur l'artère principale de la ville. Le cortège descendra la route de Coutances, du château d'eau au rond-point de la Gare. « Nous espérons que les spectateurs joueront le jeu du déguise-

ment. » Quatre groupes de musique et danse animeront le défilé : Hibiscus (fanfare et danse), Donkadi (danse du Mali et d'ailleurs), Cigale do Brazil (groupe de percussions), et Laisse les Jazzer (jazz-band sur véhicule de collection). La soirée se terminera par un concert sous le kiosque de la mairie, avec le groupe de pop rock KhevLoh.

Samedi 25 juillet. À partir de 21 h. Cavalcade d'été, route de Coutances, du château d'eau au rond-point de la gare. Gratuit.

Randonnée pédestre

Jeudi 23 juillet, 10 h, parking de l'Ermitage, plage. Circuit de 8 km environ pour découvrir Donville-les-Bains et ses alentours. Gratuit. Contact : 02 33 50 12 91, oftour.donville-les-bains@wanadoo.fr, www.tourisme-donville.fr

La Lucerne-d'Outremer

Messe

Mercredi 22 juillet, 12 h, église de la Sainte-Trinité, abbaye de La Lucerne.

Sortir aujourd'hui à Granville et dans sa région

Événements	Horaires, tarifs	Lieu, renseignements
Chanson. Les Renk'arts du mardi	20h30, gratuit	Saint-Pair-sur-Mer. place Charles-de-Gaulle, 02 33 50 52 77, www.saintpairsurmer-tourisme.com.
Concert. The Glory Gospel Singers from New York	21h, 14/18€	Granville. Eglise Notre-Dame du Cap Lihou, parvis Notre-Dame, 08 92 39 01 00, www.ticketnet.fr.
Théâtre. On s'a joue « rive gauche, rive droite »	16h30, gratuit	Granville. L'animathèque, Les Herbiers., 202, rue Paul-de-Gibon, 02 33 50 96 06.
Exposition. Galerie Art et Thé : exposition de Noël	10h30 à 12h et 15h à 19h, gratuit	Granville. Galerie Art et Thé, 113, rue des Juifs, 02 50 81 81 67, www.art-et-the.fr.
Exposition. Peinture sculpture	15h à 18h30	Granville. Galerie de l'Os, 46, ter rue des Juifs.

Événements	Horaires, tarifs	Lieu, renseignements
Exposition. Peintures de Sylvianne Cordonnier	10h30 à 12h30 et 15h à 19h, gratuit	Jullouville. Salle d'exposition, office de tourisme, 02 33 61 82 48.
Exposition. Peintures sur toiles, scènes de plage	10h à 12h et 15h à 19h, gratuit	Jullouville. Mairie.
Livre. Dédicace de Nadine Mousselet	9h30	Jullouville. Librairie « Vague à Lire », 31, avenue de la Libération.
Visite. Visite de l'église Notre-Dame	15h, gratuit	Granville. Devant l'église en haute ville.
Visite. Balade commentée : « Jullouville au fil de l'histoire »	17h à 18h30, 3€ gratuit pour les -14 ans	Jullouville. Office de tourisme, 02 33 61 82 48.